

# Ciptakan situasi aman dan kondusif jelang Pilkada Serentak 2024 Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. ajak Para Kasatgas se-wilayah Kec. Pabuaran Jaga Kamtibmas dan junjung Netralitas.

Panji Rahitno - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 6, 2024 - 13:04



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Gelar Pembinaan dan penyuluhan kepada Para Kasatgas Desa se-wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon disamping itu juga agar silaturahmi tetap terjaga terlebih penting adalah menciptakan rasa aman, nyaman dan kondusif kepada masyarakat. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian untuk memberikan pemahaman dan informasi kepada masyarakat jelang pesta Demokrasi Pilkada Serentak 2024 yang akan datang. Minggu (06/10/2024).

Dalam pembinaan dan penyuluhan tersebut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH . menyampaikan pesan-pesan kamtibmas jelang Pilkada Serentak 2024, agar semua elemen masyarakat turut serta dalam mengamankan situasi dan kondisi lingkungan agar tetap terpelihara dengan baik tidak ada kegaduhan dan perselisihan antar masyarakat yang mengganggu aktivitas masyarakat / mengganggu ketertiban umum khususnya di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Tegasnya"

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK, SH. MH melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., menyampaikan penekanan betapa pentingnya peran Para Kasatgas Desa dalam mendukung pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan kondusif. Bahwa Polri dituntut untuk mengelola kamtibmas di wilayahnya tidak dapat berdiri sendiri, untuk itu peran serta Para Kasatgas Desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban sangat dibutuhkan, Ini merupakan cara Polri dalam mengelola kamtibmas bekerjasama dengan instansi terkait dan melibatkan semua elemen masyarakat. "Ujarnya".

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Para Kasatgas sebagai Agen Perubahan bagi masyarakat hendaknya tidak terlibat dalam Politik Praktis untuk itu mari kita sama-sama junjung tinggi Netralitas demi Suksesnya Pilkada Serentak 2024 yang aman, kondusif dan Demokratis. "Tutupnya".